

En marcha una segunda línea de ayudas contra la despoblación para municipios pequeños de la provincia

Diputación trabaja ya en las bases del nuevo programa que destinará 2 millones de euros a las localidades con pérdida demográfica

martes 01 de octubre 2024



El portavoz del Equipo de Gobierno de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, junto a la diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha anunciado la puesta en marcha de una segunda línea de ayudas para combatir la despoblación en los municipios más pequeños de la provincia. Este nuevo paquete, dotado con 2 millones de euros, se destinará a las localidades que más sufren la pérdida de población y permitirá la creación de nuevos servicios esenciales que mejorarán la calidad de vida en estas localidades y la continuidad de otros ya en marcha con anteriores subvenciones.

Navarro ha destacado el firme compromiso del equipo dirigido por Francis Rodríguez en la activación de esta nueva iniciativa, que sigue la estela de otras medidas que han demostrado su eficacia. “Esta segunda línea de subvenciones refuerza nuestro trabajo en favor de los municipios más pequeños, aquellos que padecen mayores dificultades demográficas. Estamos seguros de que esta inversión contribuirá a seguir frenando la despoblación, un problema que afecta gravemente al desarrollo de nuestra provincia”, ha subrayado Navarro.

Esta nueva iniciativa viene a complementar el programa anterior, por el que la Diputación de Granada destinó 3 millones de euros a más de un centenar de municipios. La diputada de Reto Demográfico, María Vera, ha subrayado el éxito de esta primera fase, destacando la satisfacción tanto de los alcaldes como de los vecinos de los municipios beneficiados. “El servicio de podología y fisioterapia ha sido especialmente bien valorado y ha mejorado la vida diaria de muchas personas mayores de estos pueblos. La excelente acogida de estas ayudas nos ha impulsado a continuar con esta línea de trabajo”, ha explicado Vera.

Gracias a la primera fase de subvenciones, los municipios han podido ofrecer una amplia gama de servicios como podología, peluquería, clases extraescolares o mejoras en el transporte. Estos servicios han tenido un impacto directo en la mejora del bienestar de la población. La diputada ha afirmado que “dada la gran aceptación y la efectividad de estas medidas, repetiremos esta fórmula. Esta nueva convocatoria viene a reforzar la anterior, cuyo plazo de ejecución finaliza en junio de 2025, por lo que prolongaremos sus efectos hasta finales del próximo año 2025”.

Vera ha querido remarcar que “todo este conjunto de convocatorias suponen que desde la delegación de Reto Demográfico se habrá puesto en el territorio en cuestión de tan solo un año, un total de seis millones y medio de euros. Estos recursos están destinados única y exclusivamente a los pueblos más pequeños de la provincia que están sufriendo las consecuencias de la despoblación y que necesitan el apoyo de esta institución provincial”.

Por su parte, el portavoz Nicolás Navarro ha hecho hincapié en la apuesta decidida del actual Equipo de Gobierno por apoyar a los municipios pequeños, no solo a través de estas líneas de ayudas, sino también mediante otros programas que han sido igualmente bien recibidos. Entre ellos, el portavoz ha mencionado los paquetes destinados a la construcción de parques infantiles y parkings en diversas localidades, subrayando que “en solo un año de gestión, los pueblos más pequeños han podido beneficiarse de una gran cantidad de inyecciones económicas que responden a sus necesidades más urgentes y que mejoran la vida de todos los vecinos”.

Navarro también ha resaltado la buena relación y el diálogo fluido que se ha establecido entre la Diputación y los alcaldes de los municipios pequeños. “En todas las visitas realizadas tanto por el presidente Francis Rodríguez como por los distintos diputados, hemos recibido un agradecimiento sincero por parte de los alcaldes, independientemente de su afiliación política, quienes han valorado positivamente nuestra gestión y el compromiso del Gobierno de la Diputación con los pueblos que afrontan mayores dificultades”.

Video Lse





<https://youtu.be/0t3xDYdNfHI>